Schluss jetzt!

Das Bett habe ich durchgeschlafen, meinen Teddybären entjungfert, meine Träume erlebe ich "klar" – weil ich einfach alles beherrsche!

Mir ist natürlich keiner gewachsen. Ich vermisse ihn auch nicht... Mein Niveau ist prima gejammert – und ich lebe mir selbst was vor.

Ich bin vorsichtshalber ausgerissen: meine Kanten sind aber rund, ich bevorzuge es eckenlos zu sein – das ist meine Therapie für mich selbst.

Hinter mir herleben ist mir geläufig. Niemand schreibt mir was vor, oder hinter die Ohren, außer ich möchte zwischendurch wach sein.

Für mich ist nichts vor Handen, auch nicht vor Fußen, denn das wäre ein Verrat an meiner Überzeugung ich würde alles richtig interpretieren.

Schluss jetzt!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk